
公共交通に関する市民要望等について（令和５年１月から令和５年１２月）
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【参考】地区別要望等件数（合計１４件）

市全体 桜井 大袋 荻島 蒲生 越ヶ谷 南越谷

【市全体】

〇バス ：１件

〇その他：２件

【荻島】

〇バス ：１件

【南越谷】

〇バス ：１件

【桜井】

〇鉄道 ：１件

〇バス ：２件

【越ヶ谷】

〇バス ：２件

【蒲生】

〇バス ：１件

【大袋】

〇バス ：２件

〇その他：１件

鉄道

１件

バス

１０件

その他

３件

要望内容別件数（合計１４件）

鉄道 バス その他

【バスに対する要望の内訳】

○バス路線の復活 ：３件

○バス路線の増便 ：４件

〇利用環境向上 ：２件

○その他 ：１件

【その他の内訳】

〇ＬＲＴの導入 ：３件

【鉄道に対する要望の内訳】

〇利用環境向上(ﾄｲﾚ) ：１件

市全体

１件

桜井

２件

大袋

２件荻島

１件

蒲生

１件

越ヶ谷

２件

南越谷

１件

地区別 バス路線に対する要望件数（合計１０件）

市全体 桜井 大袋 荻島 蒲生 越ヶ谷 南越谷

【市全体】

〇バス路線の増便：１件

【桜井】

〇バス路線の

復活：２件

【荻島】

〇バス路線の増便：１件

【越ヶ谷】

〇バス路線の増便：２件

【南越谷】

〇その他： １件

【蒲生】

〇バス路線の復活：１件

【大袋】

〇利用環境向上：２件

資料４

【参考】越谷市の地区区分
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合計  １４件

（要望地区：桜井１件）

（要望地区：桜井２件、大袋２件、荻島１件、蒲生１件、越ヶ谷２件、南越谷１件、市全体１件）

（要望地区：大袋１件、市全体２件）

番号 受付年月 要望地区 要望概要 備考

1
令和5年
3月

蒲生 路線復活
市内13地区で意見交換会を行っており、広く皆様からの意見を聞いていることを伝え、今後
の参考にする旨を回答した。

2
令和5年
7月

越ヶ谷 運行頻度増加 要望については、市からもバス事業者に伝える旨を回答し、バス事業者と情報共有した。

3
令和5年
8月

市全体 運行頻度増加 要望については、市からバス事業者に伝える旨を回答し、バス事業者と情報共有した。

4
令和5年
8月

桜井 路線復活 要望のみ回答不要であり、市とバス事業者で情報共有した。

5
令和5年
8月

南越谷 その他 要望については、市の担当課に伝える旨を回答し、担当課と情報共有した。

6
令和5年
8月

市全体 その他
整備にあたってはいろいろな課題があり、すぐに整備することは難しいが、貴重な意見とし
て今後の参考にする旨を回答した。

7
令和5年
8月

大袋 その他
整備にあたってはいろいろな課題があり、すぐに整備することは難しいが、貴重な意見とし
て今後の参考にする旨を回答した。

8
令和5年
8月

市全体 その他
整備にあたってはいろいろな課題があり、すぐに整備することは難しいが、貴重な意見とし
て今後の参考にする旨を回答した。

9
令和5年
9月

大袋 利用環境向上
要望については、市とバス事業者で協議した旨を回答し、今後も利用しやすい環境の整備に
取り組んでいくこととした。

10
令和5年
9月

荻島 運行頻度増加 要望については、市からバス事業者に伝える旨を回答し、バス事業者と情報共有した。

11
令和5年
9月

越ヶ谷 運行頻度増加 要望については、市からもバス事業者に伝える旨を回答し、バス事業者と情報共有した。

12
令和5年
10月

桜井 路線復活
要望については、休止となっている経過を回答し、今後も利用しやすい環境の整備に取り組
んでいくこととした。

13
令和5年
10月

桜井 その他利用環境 要望については、市から鉄道事業者に伝える旨を回答し、鉄道事業者と情報共有した。

14
令和5年
11月

大袋 利用環境向上 要望については、市からもバス事業者に伝える旨を回答し、バス事業者と情報共有した。
「せんげん台駅西口ー埼玉県立大学」線の郵便局付近に新しくバ
ス停を設置して欲しい

せんげん台駅のトイレが臭い

国際興業バスが減便になってしまった。わずかではあるが乗客が
いるので、できるだけ利便性の向上に努めてもらいたい

以前運行していた「間久里団地を経由し、せんげん台駅東口まで
のバス」を再開して欲しい

越谷駅西口より運行している、ジャパンタローズと国際興業のダ
イヤが減便となってしまったため、元のダイヤに戻して欲しい。

国際興業バスが運行する「東川口ー新越谷」線の運行本数を増便
してほしい

「せんげん台駅西口－獨協埼玉中学・高等学校」線の学校からの
折り返しのバスに乗車できるようにして欲しい

ＬＲＴを導入してほしい

ＬＲＴを導入してほしい

ＬＲＴを導入してほしい

南越谷の阿波踊り中は、公共交通の利用を促すような注意喚起を
してほしい。羽田行のバスは、お祭り期間中も運行してほしい

せんげん台駅～市立病院線を復活して欲しい

・鉄道関係　　　：　　１件

・バス関係　　　：　　１０
件・タクシー関係　：　　０件

・その他　　　　：　　３件

公共交通に関する市民要望等一覧　（令和５年１月～令和５年１２月）

合計

内容

獨協病院に通院するのに、新田駅に行くバスがなくなり不便に
なった。来年には免許返納したいと考えている。バスがない地域
の移動手段を考えてほしい

県民健康福祉村線が、7月下旬からダイヤの変更（廃止）がある。
減らさないようタローズバスに言ってほしい

資料４
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